



Anchorage Bendinat, Mallorca

La nouvelle Majorque - avec une architecture traditionnelle

Autrement que les projets développés en Majorque depuis les années 1960 jusqu'aux années 1980 qui furent surtout conçus pour une clientèle locale et de l'Allemagne, les développeurs britanniques ont choisi d'appliquer un concept urbain nouveau en planifiant un village inspiré par les pueblos aimés en bord de mer et dans les collines. Pour cette mission ils ont engagé le grand architecte français François Spoerry, créateur de la cité lacustre de Port Grimaud sur la Côte d'Azur, fondateur d'une « Architecture Douce ».

Les promoteurs ont mandaté Barrier Immobilier pour le marketing international.

L'ouverture de la commercialisation du projet Anchorage Bendinat a été accompagnée par des articles rédactionnels de journalistes renommés de la presse financière européenne. Le voyage entrepris avec eux de Zurich à Port Grimaud, Palma de Mallorca puis Marbella restera ancré dans la mémoire de ceux et celles qui y ont participé. Grâce aux articles publiés, le public découvrit « la nouvelle Majorque ». Le projet y fut présenté avec un cordial « Merci François Spoerry ».



Chez François Spoerry à Port Grimaud

Dans la bibliothèque de la demeure de François Spoerry (août 1984).

*De droite: François Spoerry (Architecte, créateur de Port Grimaud),
Ferdinand Bismarck, Alfonso Hohenlohe, Pierre Barrier*

[Port Grimaud, 50 ans / dans la villa de François Spoerry](#)

Nous avons pu nous assurer de la coopération avec Alfonso Hohenlohe et Ferdinand Bismarck. Alfonso Hohenlohe a assuré le patronat de l'Anchorage Club. Il est considéré comme celui qui a « découvert » Marbella, jadis un village de pêcheurs inconnu.